

Karma

Sandra courrait sur un chemin désert quand elle fut attaquée. Cela faisait un moment qu'elle n'avait plus croisé personne sur ce chemin au milieu de la forêt mais elle ne s'inquiétait pas, c'était son chemin habituel, celui qu'elle aurait pu parcourir les yeux fermés et elle se sentait parfaitement en sécurité dans son voisinage.

Ils étaient deux, cachés dans le sous-bois.

Ils n'attendaient pas particulièrement Sandra, juste quelqu'un à attaquer, ils commençaient même à désespérer un peu sur le bord de ce chemin où personne ne passait.

Quand elle arriva à leur niveau, ils étaient engourdis et ne purent que sauter à côté d'elle.

Elle sursauta, mais au lieu de s'arrêter, elle persista à courir, accélérant juste un peu son allure.

Les agresseurs presque plus surpris qu'elle, ne voulant pas rater leur seule occasion de l'après-midi, lui emboîtèrent le pas.

Seulement Sandra était entraînée et fraîche alors qu'eux deux étaient engourdis et pas sportifs du tout.

Elle put donc les tenir à distance pendant dix minutes sans qu'ils ne fassent autre chose que regretter leur paquet de cigarettes quotidien et de combler leurs loisirs affalés devant la télé.

Au bout de ces dix minutes, ils jetèrent leurs forces dans une accélération pour la rattraper.

Sandra les entendit faire et accéléra juste autant qu'eux. Après deux minutes à ce rythme, ils étaient complètement vidés et ralentirent, Sandra fit de même.

Deux minutes s'écoulèrent et elle accéléra de nouveau, les deux voyous ne voulant pas être distancés accélèrent aussi mais supportèrent encore moins bien cette pointe de vitesse... Sandra mit un peu plus de distance entre elle et eux et ralentit pour récupérer ses forces.

Elle savait que le chemin allait bientôt déboucher sur une route très fréquentée où elle trouverait des secours si ses poursuivants n'abandonnaient pas avant.

Cela lui donna la motivation pour accélérer encore une fois, elle voyait la fin du chemin.

Les deux hommes ne voulaient toujours pas lâcher et accélérèrent aussi mais leurs corps se révoltèrent contre cet effort soudain auquel ils n'étaient pas préparés: ils restèrent tétonisés, les muscles contractés comme s'ils n'allait jamais plus pouvoir bouger.

Sandra se retourna pour constater sa victoire et garda son rythme pour rentrer le plus vite possible chez elle afin de signaler à la police l'endroit où vraisemblablement ils pourraient trouver deux énergumènes.

Elle se dit que sa persévérance avait payé. Non seulement elle était passée de grosse, fumeuse et non sportive à mince, non fumeuse, sportive mais que cela venait au moins de lui éviter de se faire voler, voire pire...

Elle n'avait jamais été aussi contente de quitter son petit chemin forestier pour

courir le long de la grande route même la pollution ambiante était bienvenue... plus que deux kilomètres et elle serait chez elle.

Au moment où Sandra pensait cela, dans son dos, un bus se faisait doubler par une voiture qui débordait sur la voie d'en face. Le camion qui arrivait à la hauteur de Sandra se déporta pour éviter la voiture.

Sandra n'atteignit pas son appartement.

Le 18.V.05